



交通安全に関する  
情報発信

平成26年12月18日 NO.24  
江南警察署  
江南市  
岩倉市  
大口町

飲酒運転撲滅

「一杯だけなら運転しても・・・」その慢心が命を無くす！ 命を奪う！ 皆さんの心がけで飲酒運転ゼロは、実現できます！

# 岩倉市内で 重大交通事故連続発生！！

**交通死亡事故**  
十一月二十八日午後五時〇分ごろ、愛知県岩倉市大地町地内の信号のない交差点で軽四貨物と歩行者との衝突事故が発生し歩行者の女性が亡くなられました。  
**日没後に発生！**  
**ひき逃げ事故**  
三十日午後五時二十三分ごろ岩倉市下本町地内の信号交差点で南進中の自動車と東進中の自転車との出会い頭事故が発生し、自転車に乗っていた男性が重傷を負われました。



岩倉市下本町地内



岩倉市大地町地内

## 光が命を守る！ ～夜間の交通事故を防ぐ反射材～

自分の身を守るために、ぜひ恥ずかしながら反射材をつけましょう。

### シニアドライバースクール開催

・ 今月4日、江南警察署主催で「シニアドライバースクール」が江南自動車学校にて開催されました。34名の方が参加され、アクセルとブレーキを踏み替える必要が全くない「ワンペダル」を装着したクルマや電気で走る日産「リーフ」を乗車体験し、進化し続けるクルマに感心するとともに、安全運転意識を高めていただきました。



「ワンペダル」とは、アクセルとブレーキが一体化された空走距離が短くなる装置です。

編集部より  
交通安全「かわら版」も今回で24号となり、おかげさまで発行2年を迎えました。発行にあたりご尽力いただきました皆様とご愛読いただきました皆様に心より御礼申し上げます。今後も「見やすい読みやすい」内容を心がけ、地域の交通安全にお役立ていただけるよう努めてまいりますので、来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



# 目指そう・事故ゼロ

～安全で快適な交通社会をめざしましょう～

江南市  
岩倉市  
大口町